



南っ子だより



学校教育目標 「共に輝く たくましい 南っ子」

重点目標 「あふれる笑顔 熱い瞳 まぶしい汗」

文責 森 佐和子
伊豆市柏久保 425-1
0558-72-0149

かけ上げれ チームの力で 勝利へと



毎日天気予報をチェックしながら、15日の晴れマークを待ち望んだ1週間。前日まで降り続いた雨には気をもみましたが、みんなの願いが届き、最高のグランドコンディションで当日を迎えることができました。5・6年生の手際よい準備のおかげで、時間通りに開会式を迎えられ、令和4年度の運動会が開幕しました。

1年生の言葉、6年生の宣誓、団長のエール、南っ子委員長の話、実行委員会の進行...どれもとても立派でした。



競技間でのこまめな手指消毒、マスクの脱着、声援の制限などを守りながら、コロナ禍3年目の運動会を頑張った子供たち。今年は団体競技、表現、個人走とどれも見応えのある演目でした。

9月中旬から一生懸命練習してきた成果を、どの学級も出せたのではないのでしょうか。天気に左右され十分な練習時間が取れたとは言えませんが、仲間に支えながら、切磋琢磨しながら共に目標に向けて『共に輝く たくましい 南っ子』の姿が見られた運動会でした。



保護者の皆様、当日は温かな応援をありがとうございました。また、感染症対策のお願い、様々な変更等へのご対応など、皆様にご理解・ご協力をいただいたことに感謝申し上げます。

なお、以前にもお知らせしたとおり、運動会の写真については、鴻野写真館様が撮影してくださっております。11月上旬にはインターネットでの写真販売のお知らせをお届けいたします。



スポーツの秋～芸術の秋



音楽鑑賞教室



体育館いっぱいに響き渡る心地よい吹奏楽の音、10/24田方地区音楽鑑賞教室の一環で南小にも吹奏楽団の皆さんがやってきました。見たこともないようなきらきらした楽器や、大きな楽器、どんな音がでるのかわくわくしながら聞く楽器紹介、20人程の小さな楽団から奏でられる迫力あるサウンド、どれも子供たちにとっては魅力的なものだったと思います。

5年生は、9月に音楽の授業で楽器について学習したばかり。修善寺中学校の吹奏楽部皆さんの協力で楽器紹介をしていただき、楽器に親しんだところだったため、この会でも知っている楽器が出てくるととても嬉しそうに見ていました。

秋風によって素敵な音楽が子供たちを包んでいました。

ディズニー、ジブリなど子供たちになじみの曲を始め、木管・金管それぞれのアンサンブル曲や和太鼓を使った曲などを演奏、あっという間の60分間でした。

体カテスト

30年前の子供と比較して、身長や体重など体格は現代の子供たちが上回っている一方で、体カテストの結果は下回っていると言う結果が文部科学省から出されています。子供たちの体力低下は、将来的に日本の体力低下となってしまう懸念もあり、「自分の体力を知る」ことは大切なこととなっています。また、生活が便利になり車での移動が多くなったり、遊び方が様変わりしたりすることも、体力の低下につながっているとも言われています。

10/27に本校も体カテストを行いました。自分の走力、握力などを知ること、前年度と比較して自分の成長を知ることができたのではないのでしょうか。投げるコツ、遠く跳ぶコツ、速く走るコツ・・・先生や友達にアドバイスをもらいながらみんな全力で頑張っていました。



【8種目】

50m走 ソフトボール投げ 20mシャトルラン 立ち幅跳び 握力 長座体前屈 反復横跳び 上体起こし

新中学校説明会



ネクタイ上手く結べるかな？

私、ズボンの制服がいい！

リュックってこんなに大きいの？

興味津々で見学しているのは、初代新中学校の卒業生となる6年生たち。10/26に南小会場で行われた新中学校説明会に先駆けて、午前中職員室前にも制服やジャージなど、新中学校グッズが並べられました。

手に取って制服の感触をみたり、実際にリュックを背負ってみたりと、6年生は盛り上がりしていました。説明会の資料については、全PTA会員様に配付したところですが、何かご質問等ありましたら、伊豆市教育委員会または学校にお問い合わせください。



詳細については、各学級のおたよりでご確認ください。

- 5・6日 伊豆市作品展(生きいきプラザ)
- 8日 クラブ(最終)
- 9日 11時30分下校(お弁当なし)
- 11日 PTA役員会

- 16日 修学旅行
- 17日 修学旅行(1~5年生 お弁当)
- 18日 **6年生のみ 13時15分下校**
- 19日 NMD
- 26日 家族読書
- 27日 家族読書
- 28日 委員会活動
- 29日 持久走大会前健康診断(希望)
- 30日 持久走大会試走(12/2予備日)

11/9(水) 年川バス 11:35 修善寺駅発
大野・牧之郷はなし

この時期、子供たちの登校時間の太陽の位置は、ドライバーにとって一番まぶしい時間帯です。車から自分が見えていると思わずに、横断歩道を渡る時など、車が完全に止まるまで待つようにしましょう。また登校リーダーを中心に、みんなが安全に登校できるよう再度気を付けていきましょう。ご家庭でもお声かけをお願いします。